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АДМИРАЛТЕЙСКИЙ 
ВЕСТНИК

Михаил Хононович Нейштадт ро-
дился в 1921 году в г. Невеле. У его ро-
дителей было пятеро детей — Исай, 
Ирина, Всеволод, Аркадий и младший 
Михаил. Несколько лет семья жила 
в Старой Руссе. После смерти отца 
в 1931 году переехали в Ленинград.

А дальше все было, как у многих! 
Окончил школу, ушел на войну…

После демобилизации в 1947 году 
поступил на Ленинградское отделе-
ние Всесоюзного юридического заоч-
ного института. Решил посвятить 
себя журналистике и в 1949 году на-
чал работать в областной молодеж-
ной газете «Смена». За 35 лет работы 
в «Смене» прошел все ступени журна-
листской карьеры: от корреспондента 
до ответственного секретаря. Многие 
питерские (и не только!) журналисты 
по праву считают его своим учителем.

После ухода из «Смены» несколько 
лет работал в газетном секторе Ле-
нинградского областного партийного 
издательства «Лениздат» — редак-
тировал фабричные, заводские и ву-
зовские многотиражки. В 90-е годы 
вместе с известным журналистом 
Л. Богачуком создали первую в нашем 
городе районную газету «Купчинские 
новости», где Михаил Хононович ра-
ботал ответственным секретарем. 
Последние 25 лет и посей день рабо-
тает заместителем ответственного 
секретаря дайджеста «24 часа».

УЖЕ ВОСЕМЬ ЧАСОВ ШЛА ВОЙНА…

До полудня никто из ленинградцев 
и не подозревал о смертельной опасно-
сти, нависшей над нашей Родиной. Нам 
было строжайше запрещено сообщать об 

этом родным, друзьям, знакомым, даже 
товарищам по части, в которой служили.

Я ясно вижу воскресное утро того дня. 
Около полудня мы вышли из третьего 
подъезда Главного Штаба ЛВО (обычно 
ночное дежурство заканчивалось в во-
семь утра).

Прошли строем по Дворцовой пло-
щади, мимо Адмиралтейства, вышли 

на Невский проспект. День выдался на 
редкость хорошим: теплым, солнечным.

В городе чувствовалась какая-то тор-
жественная приподнятость, празднич-
ность. То ли потому, что у домов дежу-
рили дворники в белых передниках 
с красными повязками на рукавах (в го-
роде с утра была объявлена учебная тре-
вога). То ли от того, что были включены 

уличные репродукторы, из которых на 
полную мощность доносилась бодрая 
музыка.

Уже подходя к Витебскому вокзалу, мы 
услышали из уличных репродукторов 
громкие позывные…

С правительственным сообщение о на-
падении Германии на Советский Союз 
выступил заместитель председателя Со-
вета народных комиссаров СССР Вячес-
лав Михайлович Молотов.

Да, уже восемь часов шла война. Раз-
рушались города. Гибли мирные люди.

Страна начала перестраиваться на 
военный лад.

Для нас наступили жаркие дни. Мы 
по несколько суток не выходили из ап-
паратных связи. То и дело открывались 
новые направления, с которыми надо 
было непрерывно поддерживать связь. 
И вот одну смену работали за себя, вто-
рую — за товарища, третью — за друга…

«Бьем врага тройным ударом» — та-
кая поговорка бытовала тогда. И, как 
ни странно, усталости мы почти не чув-
ствовали. Тут же, примостившись где-
нибудь в уголке, перехватывали пищу. 
О сне, порой, вообще забывали.

Дня через три технику-лейтенанту Ев-
докимову и мне приказали установить 
буквопечатающий телеграфный аппа-
рат Бодо в кабинете генерал-лейтенанта 
Маркиана Михайловича Попова, теперь 
уже назначенного командующим Северо-
Западным фронтом. Меня закрепили 
проводить его переговоры с Москвой, со 
штабами армий. Работали здесь непре-
рывно около полумесяца.

Житель
МО Адмиралтейский округ, ВВОВ
Михаил Хононович Нейштадт

ЗАПИСКИ СОЛДАТА ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ…

С Праздником Великой Победы!
Уважаемые жители 

Адмиралтейского округа, 
дорогие наши ветераны!

С каждым годом все даль- 
ше уходит в прошлое побед-
ный май 1945 года, но память 
о беспримерном подвиге со-
ветского народа в годы Вели-
кой Отечественной войны 
всегда будут хранить благо-
дарные потомки.

В эти майские дни мы 
вспоминаем всех, кто сражался на передовой, герои-
чески работал в тылу, оказывал сопротивление врагу 
в составе партизанских отрядов, восстанавливал про-
мышленность и народное хозяйство в послевоенные 
годы. На вашем примере, уважаемые ветераны, вос-
питано не одно поколение молодых граждан России. 
И сегодня мы по-прежнему черпаем силы в этом бес-
ценном источнике, укрепляем связь времен и поколе-
ний. Низкий вам поклон за стойкость и отвагу, за ваш 
подвиг во имя мира.

Пусть этот всенародный праздник станет для каж-
дого источником гордости, наполнит сердце радо-
стью, желанием жить и трудиться на благо родного 
города и страны! Желаю всем крепкого здоровья, сча-
стья и благополучия!

С праздником Великой Победы!

Глава МО 
Адмиралтейский округ

Е. П. БАРКАНОВ

Дорогие ленинградцы, 
петербуржцы!

Сердечно поздравляю 
вас с Днем Победы!

Этот священный праздник 
объединяет миллионы лю-
дей. Он наполняет мир ра-
достью и светом, дает силы 
и уверенность в завтрашнем 
дне.

Мы гордимся подвигом от-
цов и дедов, подаривших нам 

мир и свободу, счастье воспитывать детей и внуков, 
строить будущее нашего великого города и страны.

9 мая — день особенный. Он продолжает череду со-
бытий, посвященных 75-летию полного освобождения 
Ленинграда от фашистской блокады. Сегодня вместе 
с теплом наших сердец мы дарим цветы уважаемым ве-
теранам и говорим им слова искренней благодарности.

Наш долг — сохранить память о героических стра-
ницах Великой Отечественной войны и обороне Ле-
нинграда. Мы должны передать потомкам ощущение 
единства и веры в Победу, быть достойными подвига 
старшего поколения.

В этот день желаю вам крепкого здоровья, благопо-
лучия, мира и добра, тепла и заботы близких!

С праздником!

Временно исполняющий обязанности
Губернатора Санкт-Петербурга

А.Д. БЕГЛОВ

Дорогие ленинградцы-
петербуржцы!

Уважаемые ветераны 
Великой Отечествен-

ной войны!

От всей души поздравляю 
вас с 74-й годовщиной Вели-
кой Победы!

Для каждого россиянина, 
для каждой ленинградской-
петербургской семьи День 
Победы всегда был, есть 

и будет священным праздником, символизирующим 
беспримерные мужество и героизм советских воинов 
в борьбе с фашизмом.

Цена Великой Победы, освобождения мира от ко-
ричневой чумы оплачена миллионами жизней наших 
соотечественников. Подвиг фронтовиков и тружени-
ков тыла навсегда золотыми буквами вписан в герои-
ческую летопись России.

Вечная память и слава доблестным защитникам 
Отечества!

Отдельные слова благодарности и глубочайшего 
уважения выражаю ветеранам, защитникам блокад-
ного Ленинграда, пережившим страшные испытания 
в блокадные годы и отстоявшим наш город.

От всей души желаю всем ленинградцам-петербурж-
цам крепкого здоровья, счастья, добра и мирного неба 
над головой!

С Праздником! С Днем Победы!

Председатель
Законодательного Собрания

Санкт-Петербурга
В.С. МАКАРОВ
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АДМИРАЛТЕЙСКИЙ 
ВЕСТНИК

олодежь — это буду-
щее страны! И это не 
банальный лозунг. Мо-
лодость — это время, 

когда хочется, чтобы все проблемы ре-
шались быстро, препятствия преодоле-
вались легко, а мечты сбывались. Этот 
период надо использовать в полную силу. 
Молодые люди должны понимать, что 
их идеи, возможно, где-то рискованные, 

где-то фантастические, но однозначно 
передовые, помогут взрослым коллегам 
достигнуть улучшений в стране.

Именно поэтому Глава нашего округа 
регулярно проводит встречи с молодеж-
ным активом. Очередная такая встреча 
состоялась 3 апреля. Началась она с при-
ветствия всех участников и вручения 
благодарностей ребятам-волонтерам, ак-
тивно принимавшим участие в органи-
зации и проведении различных акций 

и мероприятий на территории муници-
пального образования Адмиралтейский 
округ в 2018 году.

За круглым столом студенты ВУЗов 
Адмиралтейского района обсудили де-
ятельность местной власти, результаты 
проделанной муниципалитетом работы 
и планы на будущее.

«Такие мероприятия — это отличная 

возможность для конструктивного диа-
лога. Молодые люди могут обозначить 
круг актуальных вопросов, выступить 
с инициативой и быть услышанными. 
Кроме того, чего стоят высокие резуль-
таты и положительный опыт, если их 
некому будет передавать и приумно-
жать!» — подытожил Глава округа Евге-
ний Барканов.

мотря на этих жизнера-
достных, добрых, солнеч-
ных людей, верится с тру-
дом, что когда-то в детстве 

на их долю выпали совсем недетские 
страдания… Мы говорим о малолетних 
узниках фашистских концлагерей, ко-
торых в нашем округе осталось совсем 
немного, всего 21! Но их судьбы очень 
поучительны для нас. Они учат целеу-
стремленности, настойчивости, трудо-
любию. Это поколение восхищает своей 
стойкостью духа. А эти страницы исто-
рии взывают нас делать все возможное, 
чтобы люди никогда больше не испы-

тывали всех ужасов фашизма.
Память о Великой Отечественной не 

стирается и не тускнеет с годами. Люди, 
пережившие войну, помнят и бомбежки, 
и пожары, и голод, и издевательства. 
И все же самые страшные воспомина-
ния о военных преступлениях всю жизнь 
хранят люди, чье детство прошло в фа-
шистских лагерях, ведь каждый пятый 
невольник был ребенком. Фашисты не 
щадили маленьких узников. Ни в чем не 
повинные, терпели непосильный труд 
и болезни, холод и голод. Над ними глу-
мились, проводили медицинские экспе-
рименты, брали кровь. В лагере «Сала-

спилс» малышей использовали в качестве 
доноров для раненых немецких солдат. 
В Освенциме «Ангел Смерти» доктор 
Йозеф Менгеле проводил генетические 
эксперименты над близнецами и детьми 
с недостаточным физическим развитием. 
Выживал лишь один из десяти. Дети 
прошли через трудовые лагеря и лагеря 
смерти: Алитус, Бухенвальд, Дарница, 
Даугавпилс, Дахау, Майданек, Маутха-
узен, Нарва, Озаричи, Освенцим, Пя-
тый полк (Витебск), Рава-Русская, Ра-
венсбрюк, Саласпилс, Собибор, Терезин, 
Треблинка, Тростонец, Флосенбург, 6-й 
и 9-й форты (Каунас), Хельмно, Штрасс-

хофф, Штукенброк, концлагерь № 6 (Пе-
трозаводск) и другие.

В преддверии Международного дня ос-
вобождения узников фашистских конц-
лагерей Глава нашего округа Евгений 
Барканов, руководитель местной адми-
нистрации Николай Крылов, депутаты 
и сотрудники муниципалитета поздрав-
ляли этих стойких людей с памятной да-
той — днем торжества справедливости, 
мужества и самой жизни! Мы знаем каж-
дого, помним поименно, и хотим еще раз 
низко им поклониться.

Память, память,
Ты порой тревожно

Бьешь по нервам, бешено скользя,
Позабыть такое невозможно,

Потому что забывать нельзя.

Нонна Гросс

МОЛОДЕЖЬ – ДВИЖУЩАЯ СИЛА!

11 АПРЕЛЯ - МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ 
ОСВОБОЖДЕНИЯ УЗНИКОВ ФАШИСТСКИХ КОНЦЛАГЕРЕЙ
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ришла весна…А это не только время про-
буждения природы, но и пора наведения 
чистоты и порядка. Поэтому традиционно 1 
апреля в Санкт-Петербурге официально 

началась «генеральная уборка» - весенний месячник 
по благоустройству и озеленению территорий. А город-
ской субботник в этом году состоялся 20 апреля. Жи-
тели, сотрудники и депутаты муниципального обра-
зования Адмиралтейский округ, конечно же, активно 
в нем участвовали. Также вместе с муниципалами в 
уборке принимал участие Заместитель Председателя 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Сергей 
Анатольевич Соловьев. 

Поскольку к любому вопросу мы подходим со зна-
нием дела, за две недели до рабочей субботы на на-
ших стендах и в наших социальных сетях появились 
анонсы и призывные лозунги. 

И вот в назначенный день уже с раннего утра верени-
цей потянулись жители округа к месту встречи – Ни-
кольский сад. Весеннее «молодое» солнце само собой 
создавало приподнятое, радостное настроение. А для 
того, чтобы преодолеть утреннее пробуждение и на-
браться бодрости на целый день, мы провели утрен-
нюю зарядку с нашими жителями, которая не только 
взбодрила тело с утра, но и увеличила работоспособ-
ность, благодаря активному поступлению кислорода 
в организм. 

Вооружившись необходимым инвентарем, жители 
и сотрудники муниципалитета приводили в порядок 
территорию любимого садика: собирали мусор, сгре-
бали прошлогоднюю листву и траву. Общими усили-
ями за пару часов территория Никольского сада пре-
образилась: везде чисто и сказочно красиво. 

Под руководством нашего Главы Евгения Павловича 
Барканова был выполнен намеченный объем работ, а 
прекрасная погода только этому способствовала. Же-

лающих навести чистоту и порядок было так много, 
что казалось, инвентаря на всех не хватит, ведь при-
шло больше 100 человек. Но нет! Мы подготовились, 
поэтому субботник прошел очень воодушевленно и 
активно. Поскольку работа на свежем воздухе способ-
ствует улучшению аппетита, участникам субботника 
было предложено подкрепиться вкусными и сытными 
бутербродами и пышками с горячим чаем. 

ереву в городе жить непросто — из-за 
сплошного асфальта мало земли, где могут 
развиваться корни. Почва часто утоптана 
и не пропускает кислород и воду. Зимой 

деревья страдают от реагентов и глыб льда, сбрасыва-
емых коммунальными службами с крыш. Но особенно 
трудно деревьям в центре города, в таких небольших 
дворах как, например, наши. Поэтому каждое дерево 
в Адмиралтейском округе на вес золота. Тогда зачем 
же его обрезать и тем более спиливать, спросите вы?

Порой это просто необходимая процедура. Деревья 

обрезают для того, чтобы избавиться от старых и за-
гущающих крону ветвей, удалить сломанные и про-
мерзшие ветки, очистить больные побеги и зараженные 
вредителями почки, укоротить длину и сформировать 
крону, чтобы дерево не росло беспорядочно.

Спил же деревьев позволяет предотвратить различ-
ные последствия: разрыв коммуникаций, перенесе-
ние болезней на другие растения и т. д. Но причин 
существует даже больше, чем последствий. Итак, спил 
деревьев на любом участке производится, если: де-
рево мешает развитию других растений; дерево старое, 
и сильный ветер может спровоцировать его падение; 
невозможность проведения коммуникаций или их по-
вреждение; дерево имеет болезни или вредителей и др.

Поэтому с наступлением сезона на нашей терри-
тории была проведена санитарная прочистка, спил 
и формовочная обрезка деревьев по следующим адре-
сам: Б. Подьяческая ул., д. 13; Галерная ул., д. 19; Кон-
ногвардейский бульвар, д. 11; Наб. реки Мойки, д. 92; 
Казанская ул., д. 35; Наб. канала Грибоедова, д. 129; Ка-
занская ул., д. 41.

О том, каким образом происходит обрезка и спил 
деревьев в нашем округе, рассказал сотрудник отдела 
благоустройства нашего муниципалитета Руслан Зав-
городний.

Первым делом мы получаем обращение жителей. 
Дело в том, что в муниципалитет поступает большое 
количество обращений с просьбами о санитарной 
прочистке деревьев. Но мы пошли дальше и сами еже-

годно проводим обходы по дворам, где есть зеленые 
насаждения, т. е. работаем на предупреждение. Затем 
формируется адресная программа на следующий год. 
И после ее утверждения наши специалисты проводят 
обследование с помощью сотрудников садово-парко-
вого хозяйства Адмиралтейскго района. Создается 
специальная комиссия, которая проводит обследова-
ние, фотофиксацию, чтобы определить, что нужно 
сделать. При этом всегда необходимо получать разре-
шение Комитета по благоустройству. И вот здесь мы 
выстраиваем уже контакт с жителями, объясняем им, 

какие работы возможно выполнить, а какие нет. По-
сле проведения обследования подаются документы на 
получение порубочного билета. И только получив его, 
мы приступаем к обрезке именно в тот период, когда 
это возможно. При организации этих мероприятий во 
дворах специалистами отдела благоустройства прово-
дится еще и большая разъяснительная работа с жите-
лями. Они объясняют, что это не вырубка, а напротив, 
проведение работ, которые сделают двор и само дерево 
лучше и краше.

В основном обрезка проводится не в агротехнический 
период, т. е. с октября по апрель. Каждый год Комитет 
по благоустройству корректирует период в зависимо-
сти от погодных условий. В соответствии с этим мы 
и планируем все работы. Спиливать деревья и про-
водить санитарную прочистку можно в любое время. 
А вот все, что связано с омоложением или формовочной 
обрезкой, проводится, конечно, не в агротехнический 
период, чтобы не нанести урон дереву. Но бывают ис-
ключения. Прежде чем выйти во двор, мы информи-
руем жителей так, чтобы они могли связаться с нами. 
Поскольку у разных людей разные мнения по этому 
поводу. Здесь мы пытаемся, конечно, найти компромисс. 
Обрезка деревьев проводится щадяще и выполняется, 
действительно, специалистами. Сами мы работы не осу-
ществляем, а выполняем контролирующую функцию.

Спил дерева целиком является самым быстрым и не-
дорогим, т. к. в нем не используются альпинистские 
технологии. Но он будет опасен, если у ствола мало 

свободного места для падения. Поэтому сначала сре-
заются все ветви, а затем частями спиливается ствол. 
Сразу, в этот же день, вывозятся все порубочные остатки. 
При этом наиболее крупные ветви или части ствола 
размельчаются дробилкой, а весь мусор убирается спе-
циальным пылесосом. Более того, корчевку пня мы 
тоже производим в течение суток, поскольку в самом 
пне могут быть различные микроорганизмы или насе-
комые, которые доставляют дискомфорт. Понятно, что 
все корни сложно удалить, поскольку они разрослись.

Вне зависимости от того, где и какое дерево спили-

вается, мы всегда планируем посадку нового дерева 
или кустарника взамен утраченного. Законом четко 
не определено, что нужно высаживать. Иногда просто 
нет возможности посадить именно дерево, поскольку 
спиленное росло, чуть ли не в фундаменте, разрушая 
его, например, как на наб. канала Грибоедова, д. 129. 
В этом случае мы ищем места, где можно посадить: 
либо в том же дворе, либо в другом. Опять же, реше-
ние мы принимаем вместе с жителями.

Иногда бывает так, что дерево вымирает, поскольку 
рядом с ним проходят тепловые сети. Вообще в охран-
ной зоне (на расстоянии до 3-х метров от трубопровода) 
нельзя сажать деревья. Поэтому перед тем, как прини-
мать решение о посадке дерева, мы собираем комис-
сию с ресурсоснабжающими организациями, которые 
предоставляют схемы расположения сетей, и только 
после этого принимаем решение о посадке. За это они 
относятся к нам с большой благодарностью, поскольку 
в городе так почти никто не делает — сажают деревья 
там, где они изначально обречены на гибель, даже не 
задумываясь о последствиях.

Хотелось бы отметить, что Глава нашего округа Евге-
ний Павлович Барканов настаивает на том, чтобы ра-
боты, связанные с благоустройством внутридворовых 
территорий, проводились только высококлассными 
специалистами, и очень жестко требует от подрядчи-
ков качественное исполнение всех работ.
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спех просто так не приходит, не сва-
ливается с небес. Его нельзя поймать, 
можно только привлечь, изо дня в день 
стараясь совершенствоваться. Это, 
прежде всего, труд — ежедневный и кро-

потливый. При этом путь к успеху не имеет чет-
кого графика времени. Неделя, месяц, возможно, 
и годы понадобятся, чтобы прийти к задуманной 
цели. Для нашего муниципалитета не существует 
границ, мы всего можем достичь, используя свое 
воображение и прикладывая необходимые усилия!

С радостью сообщаем вам, дорогие жители, что 
очередная ступень в развитии нашего округа прой-
дена! По итогам Конкурса 100 лучших муниципали-
тетов России (самого престижного смотра успехов 
муниципального развития) Глава Адмиралтейского 
округа Евгений Барканов стал обладателем Почет-
ного золотого знака «Муниципальные руководители 
России. Труд и честь», а наш округ получил Диплом 
«100 лучших муниципалитетов России 2018 года по 
оценке КРМС».

Это одно из наиболее ярких позитивных собы-
тий в жизни нашего муниципалитета, и мы хотим, 
чтобы вы разделили с нами радость победы, ведь без 
вашей постоянной поддержки наш Адмиралтейский 
округ не был бы одним из лучших муниципальных 
округов Российской Федерации!

И прямое тому подтверждение — неизменно пол-
ный зал на ежегодной встрече Главы МО Адмирал-
тейский округ Евгения Барканова с жителями округа. 
Неподдельный живой интерес, позитивное настрое-
ние, множество разнообразных вопросов и искренние 
слова благодарности стали уже постоянными спутни-
ками встречи. А конференц-зал, который любезно нам 
предоставляет руководство Центрального военно-мор-
ского музея, устроен так, чтобы все участники меро-
приятия чувствовали себя максимально комфортно: 
современное оборудование, удобные кресла, возмож-
ность прямой трансляции в холле для тех, кто не смог 
разместиться в самом зале.

Кроме того во встрече традиционно принимают 
участие руководители структурных подразделений 
администрации Адмиралтейского района, депутаты 
Муниципального Совета МО Адмиралтейский округ, 
сотрудники УМВД России по Адмиралтейскому району, 
представители общественных организаций и учреж-
дений, а также учреждений образования и культуры, 
расположенных на территории нашего округа. Мы 
не прячемся от сложных тем и «неудобных» вопросов, 
а стараемся их решать и находится в постоянном диа-
логе с нашими жителями.

Вот и в этом году 23 марта в Центральном военно-
морском музее собралось более 230 человек. Обсужда-
лись результаты работы и планы на будущее по раз-

личным направлениям жизнедеятельности округа: 
благоустройство территории, культура и отдых, спорт, 
военно-патриотическое воспитание молодежи, профи-
лактика дорожно-транспортного травматизма, нарко-
мании, правонарушений, поддержка малого бизнеса 
и многое другое. Поскольку наш муниципалитет пре-
следует открытый формат работы, конечно, поднима-
лись проблемные вопросы, большинство из которых 
связано с нехваткой финансирования, благоустрой-
ством территории, работой управляющих компаний.

«Мы работаем не для галочки, а на благо нас с вами 
и города в целом, уважаемые жители! Ведь наш округ 
находится в историческом центре, и мы несем ответ-
ственность за его облик. К сожалению, не все возможно 
сделать в рамках наших полномочий, но мы стара-
емся не оставаться в стороне, не быть безразличными 
к любым вопросам, касающимся жизнедеятельности 
нашего муниципалитета», — прозвучало в докладе Ев-
гения Барканова. Все участники встречи поддержали 
Главу нашего округа бурными продолжительными 
аплодисментами. Надо сказать, что овации еще не раз 
звучали в этот день.

Во встрече также принимали участие Заместитель 
Председателя Законодательного Собрания Санкт-
Петербурга Сергей Анатольевич Соловьев и Глава ад-
министрации Адмиралтейского района Светлана Вик-

торовна Штукова. У всех участников мероприятия была 
уникальная возможность лично пообщаться с предста-
вителями законодательной и исполнительной власти 
города и задать им насущные вопросы.

Не упустили наши жители возможность восполь-
зоваться «открытым микрофоном», чтобы высказать 
слова благодарности, добрые пожелания и предложе-
ния Главе и коллективу муниципального образования 
Адмиралтейский округ.

Жительница округа Татьяна Попова: «Вот бы везде 
так чиновники работали! Огромное спасибо за вашу 
работу, за отношение к жителям!!! Здоровья вам и всех 
благ!!!» И такие пожелания были не единственными…

«Для меня, ежегодная встреча с Главой округа — це-
лое событие, а не просто банальный отчет. Это, прежде 
всего, возможность пообщаться, поделиться своим мне-
нием, получить заряд позитива, а самое главное — лиш-
ний раз убедиться, что в нашем округе все хорошо!», — 
поделилась с нами одна из жительниц.

А мы, еще раз подводя итоги нашей работы, наде-
емся, что благодаря вашему участию в жизни округа, 
дорогие жители, неравнодушному отношению ко 
всему, что в нем происходит, и поддержке того, что 
мы делаем вместе, у всех нас будут «расти крылья», 
мы сможем достигать больших высот и открывать 
новые горизонты!

У
ДЕРЖИМ ОТВЕТ ПЕРЕД ЖИТЕЛЯМИ!
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СОЗДАЕМ АЛЬТЕРНАТИВУ

КАК «PROКОДИЛ» В ШКОЛЕ ПРОХОДИЛ

ак заинтересовать детей? Как увести их 
с улиц? Как отбить у них желание совер-
шать опасные глупости? Эти вопросы по-
стоянно задаем себе мы, сотрудники му-

ниципального образования Адмиралтейский округ, 
взаимодействуя с учащимися школ нашего округа. 
И самый лучший вариант «достучаться» до ребят — это 
не лекции, нравоучения или устрашающие рассказы, 
а веселые, познавательные и полезные мероприятия 
в игровой форме, которые надолго останутся в памяти.

16 апреля благодаря инициативе Главы МО Адми-
ралтейский округ Евгения Барканова и сотрудничеству 
с «Городским центром социальных программ и про-
филактики асоциальных явлений среди молодежи 
«КОНТАКТ», в рамках общегородского антинаркоти-
ческого месячника, на базе школы № 225 было орга-
низовано информационно-интерактивное занятие 
«Что? Где? Когда?». Учащиеся 9 класса собрались в актовом зале и поде-

лились на 5 команд. Каждая команда должна была при-
думать себе название. Тут всех удивила фантазия ре-
бят: «Дельфинчики», «Сомы», «Кайнозой», «Глебжичка» 
и даже «Недоукомплектованный клуб чаепития».

Игра началась! Ведущий задавал вопрос и давал 
минуту на размышление. Каждая команда должна 
была внести свои ответы в выданный бланк. Вопросы 
были самые разнообразные: по литературе, экологии, 
географии, здоровому образу жизни, истории, спорту, 
а также патриотической и социальной направленно-
сти. Не обошлось и без заданий на логику, а также во-
просов с подвохом. Когда ведущим были заданы все 
вопросы, судья игры подвел итоги и выявил 2 команды 
финалистов.

Финал оказался непростым. В упорной борьбе с ми-
нимальным отрывом победу одержала команда «Не-

доукомплектованный клуб чаепития». Надо отдать 
должное команде «Глебжичка», которая заняла вто-
рое место. Ребята бились до последнего, что приятно 
поразило присутствующих на игре учителей и при-
глашенных гостей, но поражение приняли достойно.

По окончании игры победителей наградили сотруд-
ники МО Адмиралтейский округ Руслан Завгородний 
и Валерия Волкова, пожелав ребятам дальнейших по-
бед и успехов в учебе, а, главное, — расти и развиваться, 
не растрачивая жизнь на бесполезные и опасные при-
страстия. Все участники мероприятия также полу-
чили брошюры профилактической направленности 
«Я выбираю жизнь», пропагандирующие здоровый 
образ жизни.

Жизнь полна прекрасных моментов, но один невер-
ный шаг может все разрушить. Не поддавайтесь опас-
ным соблазнам. Идите в верном направлении!

рядли среди вас найдется 
человек, который ни разу 
не играл в игру «Крокодил». 
Если это Вы, то очень сове-

туем Вам попробовать! Это активная, 
объединяющая, развивающая и просто 
очень веселая игра. 

Глава нашего округа Евгений Барканов 
всегда ищет современные и действенные 
формы работы с молодежью, как гово-
рится, не «для галочки», а нацеленные на 
результат. 18 апреля в рамках антинар-
котического месячника и во взаимодей-

ствии с «Городским центром социальных 
программ и профилактики асоциальных 
явлений среди молодежи «КОНТАКТ», 
на базе школы №255, муниципальным 
образованием Адмиралтейский округ 
была организована профилактическая 
игра «PROкодил».

На этот раз повезло 8 «А» классу. Ре-
бята разделились на 4 команды и при-
думали себе названия, которые повесе-
лили всех присутствующих: «Петухи», 
«Кактусы», «Ведра» и «Зубастые актеры».

Игра проходила в несколько этапов. Ре-

бята показывали друг другу слова, объяс-
няли песни, скороговорки, разгадывали 
непростые и очень познавательные ре-
бусы, показывали сценки из знаменитых 
произведений. Главной задачей всех эта-
пов было делать все молча, что не всегда 
удавалось участникам игры, так как же-
лание победить было непреодолимым. 

В итоге с большим отрывом победила 
команда «Кактусы». Сотрудник Адми-
ралтейского округа Андрей Торгашев и 
депутат Муниципального Совета Вла-
димир Титов поздравили победителей, 

вручили им памятный подарок, а также 
немного рассказали о том, как пагубные 
пристрастия, даже мимолетные, могут 
иметь негативные последствия в буду-
щем, особенно при трудоустройстве в 
различные организации. Все участники 
также получили брошюры профилакти-
ческой направленности. 

Ребята приняли игру «на ура!» и, пол-
ные оптимизма и позитивного настроя, 
благодарили организаторов за такое не-
обычное и крайне интересное утро.

К

В

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
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МЫ БЬЕМ ВСЕ РЕКОРДЫ!
появлением таких теплых и долгождан-
ных лучей солнца возникает непреодоли-
мое желание уезжать на выходные загород, 
жарить шашлыки, загорать и ничего не де-

лать…но не у всех! Тем, кто живет спортом, дышит им, 
никакие причины не помешают расти и развиваться 
в этом направлении. Именно таких ребят можно было 
увидеть в субботу 20 апреля в спортивном зале Санкт-
Петербургского государственного морского техниче-
ского университета (СПБ ГМТУ) на «Открытом ринге 
по боксу 2019».

Если вы помните, наш муниципалитет, в рамках 
проекта «Мы любим спорт», уже проводил турнир 
по боксу совместно со Школой бокса № 1 и СПБГМТУ 
на ул. Лоцманской, д. 3 в декабре 2018 года. Тогда все 
участники и организаторы остались очень довольны 
мероприятием, и мы решили не останавливаться на 
достигнутом и расширять границы.

В этот раз «Открытый ринг по боксу» проходил 
по адресу: Ленинский пр., д. 101, в учебном корпусе 
СПБГМТУ. Спортивный зал в этом корпусе гораздо 
больше предыдущего и вместительнее. Ожидалось 
порядка 100 участников.

В 10 часов утра, когда началось взвешивание, стало 
очевидно, что участников будет гораздо больше. Оче-
редь желающих выстроилась на весь зал! Такого еще на 
открытом ринге не было. Спустя полтора часа все ре-
бята были зарегистрированы. Оказалось, их 170 человек!

Представители участников собрались на жеребьевку. 
Главной задачей было соблюсти все условия состав-
ления пар спарингующихся, чтобы соперники ока-
зались в максимально равных условиях. Спустя еще 
час жарких споров и обсуждений стал известен состав 
пар участников. Матчи проводились среди ребят воз-
растной категории 10–11 лет по сокращенному регла-
менту без объявления результатов и 12–16 лет с объ-
явлением победы.

Уже традиционно соревнования открыла группа 
барабанщиц университета. Затем всех участников 
и их родителей поприветствовали ректор СПб ГМТУ 
Туричин Глеб Андреевич и Глава муниципального 
образования Адмиралтейский округ Барканов Евге-
ний Павлович. «Сегодня мы побили все рекорды! Та-
кого количества участников еще не было! Невероятно 
приятно и радостно осознавать, что в нашем городе 
так много неравнодушных к спорту ребят. Отдельное 

спасибо родителям, которых сегодня еще больше, чем 
участников, за то, что вы поддерживаете своих детей 
в этом достойном и очень правильном стремленииза-
ниматься спортом, возможно, преодолевать свои страхи 
и не смотря ни на что идти вперед. Ребятам хотелось 
бы пожелать удачи. Тем, у кого сегодня что-то не по-
лучится, не стоит расстраиваться. Помните, неудачи 
и поражения делают нас еще сильнее, еще больше за-
каляют», — отметил Евгений Павлович.

Соревнования начались. И уже с первых поединков 
стало понятно, что день обещает быть «жарким». Ре-
бята показывали очень высокий уровень мастерства, 
а также непреодолимое стремление к победе. Было 
все: и слезы поражения, и падения, и прекращения 
поединков, даже поединок среди девушек!

Спустя пару часов активных спаррингов был объяв-
лен небольшой перерыв, во время которого на ринге 
выступила команда черлидинга университета. Де-
вушки никого не оставили равнодушным и зарядили 
присутствующих позитивом и силами на продолже-
ние соревнований.

Главным судьей «Открытого ринка по боксу» вновь 
был Артемьев Александр Викторович — советский 
и российский боксер легчайшей весовой категории, 
заслуженный мастер спорта России, Чемпион СССР, 
дважды обладатель Кубка СССР, победитель Игр до-
брой воли 1986 года, участник летних Олимпийских 
игр 1988 года.

Поединки продолжались до 10 часов вечера! Все 
участники соревнований получили медали, грамоты 
и памятные подарки от Адмиралтейского округа.

Мы продолжаем активно развивать проект «Мы лю-
бим спорт», и впереди вас ждет еще очень много инте-
ресного и увлекательного. Следите за нашими новыми 
выпусками, а также за нашими страницами в социаль-
ных сетях (admiralokrug.ru, vk.com/mo3_spb, instagram.
com/admiralokrug.ru).

С

АДМИРАЛТЕЙСКИЙ РАЙОН
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ПОЗДРАВЛЯЕМ
ЮБИЛЯРОВ

МАРТА - АПРЕЛЯ!
90 лет

Глухова Инна Алексеевна
Беликов Виктор Иванович

85 лет
Мамлеева Людмила Александровна
Виноградова Тамара Александровна
Никольская Людмила Николаевна

Смирнова Тамара Ивановна
Потапцев Владимир Логвинович

80 лет
Балай Ирина Андреевна
Иванова Зоя Ивановна

Сирман Валентина Петровна
Томилина Лидия Ивановна
Богачева Раиса Николаевна

Левченко Александр Федорович
Иванова Валерия Андреевна
Морозов Анатолий Иванович

Рябова Надежда Никифоровна
Семенов Борис Алексеевич
Южанина Ида Ивановна

Шиманская Людмила Михайловна

75 лет
Пехенько Людмила Константиновна

Тетеркин Юрий Семенович
Агабабян Виолетта Грачиковна

Дроздова Ирина Васильевна
Кусакина Галина Федоровна

Маркова Людмила Андреевна

70 лет
Богородская Нина Алексеевна

Виноградова Надежда Дмитриевна
Досмухамедов Олег Иркузиевич
Рулева Татьяна Владимировна

Беззубенков Геннадий Иванович
Леонов Александр Федорович

65 лет
Кицай Наталья Алексеевна

Мушкарова Оксана Александровна
Терентьева Нина Николаевна

Филимонова Татьяна Николаевна
Аникей Василий Казимирович
Афанасьева Татьяна Юрьевна
Байбаков Виктор Алексеевич

Булкина Мяниря Зягидулловна
Карачев Николай Петрович

Жердева Ольга Игоревна
Княжева Нина Юрьевна
Котова Ирина Юрьевна

Пикалева Наталия Петровна
Отто Александр Георгиевич
Трифонов Юрий Георгиевич

60 лет
Кикенов Александр Абрахманович

Мамчур Татьяна Борисовна
Бирюков Сергей Георгиевич
Волкова Ирина Геннадьевна

Ефимьевский Владимир Игоревич
Лялина Ольга Александровна

Марушкова Любовь Анатольевна
Морин Андрей Владимирович
Никандров Сергей Васильевич

Подзорова Светлана Викторовна
Пузанова Татьяна Викторовна

Рожанская Александра 
Александровна

Горбачева Светлана Валентиновна
Подлесова Татьяна Алексеевна

29 марта и 12 апреля мы традиционно поздравляли 
наших жителей с красивыми юбилейными датами. За 
четыре года благодаря Главе округа Евгению Барканову 
этот проект приобрел совершенно иные качественные 
и количественные характеристики. Если в 2015 году мы 
поздравили 612 человек, то в 2018 году — уже 1129 чело-
век, а в этом году мы планируем привлечь к этой акции 
1218 жителей нашего округа!

Мы расширили возрастной диапазон, что позволило 
сделать гораздо больший охват жителей. А для наших 
юбиляров — это не только возможность получить по-
здравления и подарки в праздничной обстановке, но 
и познакомиться с друг с другом, с теми, кто живет по 
соседству — в нашем округе.

А мы счастливы вдвойне, потому что не только любим 
свою работу, но и с огромным удовольствием получаем 
вот такие положительные теплые отзывы от вас, уважа-
емые жители:

«С большой благодарностью обращаюсь к Вам, Евгений 
Павлович! И радостным настроением к Вашему люби-
мому коллективу, ведь только любимый коллектив мо-
жет быть таким отзывчивым, внимательным, вежливым, 
всегда с любовью отвечает на любые вопросы Ваших жи-
телей! Спасибо большое за поздравление с юбилеем, за 
теплые слова, приятное ухаживание, красиво накрытый 
стол. Спасибо за цветы, за ваши улыбки, с любовью ска-
занные слова, за подарки! Очень приятно и радостно!!!» — 
Шиманская Людмила Михайловна.

«Огромное спасибо Евгению Павловичу Барканову и его 
чудесной и очень, очень доброжелательной команде за 
проведенный праздник нам, Юбилярам! Отдельное сер-
дечное Вам спасибо за прекрасный подарок! Желаю Вам, 
Вашей очаровательной команде успехов во всех Ваших 
делах! Здоровья всем вам и вашим родным!» — Горбачева 
Светлана Валентиновна.

Приглашаем на юбилей! ЮБИЛЯРОВ
МАРТА - АПРЕЛЯ!

90 лет
Глухова Инна Алексеевна
Беликов Виктор Иванович

85 лет
Мамлеева Людмила Александровна
Виноградова Тамара Александровна
Никольская Людмила Николаевна

Смирнова Тамара Ивановна
Потапцев Владимир Логвинович

80 лет
Балай Ирина Андреевна
Иванова Зоя Ивановна

Сирман Валентина Петровна
Томилина Лидия Ивановна
Богачева Раиса Николаевна

Левченко Александр Федорович
Иванова Валерия Андреевна
Морозов Анатолий Иванович

Рябова Надежда Никифоровна
Семенов Борис Алексеевич
Южанина Ида Ивановна

Шиманская Людмила Михайловна

75 лет
Пехенько Людмила Константиновна

Тетеркин Юрий Семенович
Агабабян Виолетта Грачиковна

Дроздова Ирина Васильевна
Кусакина Галина Федоровна

Маркова Людмила Андреевна

70 лет
Богородская Нина Алексеевна

Виноградова Надежда Дмитриевна
Досмухамедов Олег Иркузиевич
Рулева Татьяна Владимировна

Беззубенков Геннадий Иванович
Леонов Александр Федорович

65 лет
Кицай Наталья Алексеевна

Мушкарова Оксана Александровна
Терентьева Нина Николаевна

Филимонова Татьяна Николаевна
Аникей Василий Казимирович
Афанасьева Татьяна Юрьевна
Байбаков Виктор Алексеевич

Булкина Мяниря Зягидулловна
Карачев Николай Петрович

Жердева Ольга Игоревна
Княжева Нина Юрьевна
Котова Ирина Юрьевна

Пикалева Наталия Петровна
Отто Александр Георгиевич
Трифонов Юрий Георгиевич

«С большой благодарностью обращаюсь к Вам, Евгений 
Павлович! И радостным настроением к Вашему люби-
мому коллективу, ведь только любимый коллектив мо-
жет быть таким отзывчивым, внимательным, вежливым, 
всегда с любовью отвечает на любые вопросы Ваших жи-
телей! Спасибо большое за поздравление с юбилеем, за 
теплые слова, приятное ухаживание, красиво накрытый 
стол. Спасибо за цветы, за ваши улыбки, с любовью ска-
занные слова, за подарки! Очень приятно и радостно!!!» —

«Огромное спасибо Евгению Павловичу Барканову и его 
чудесной и очень, очень доброжелательной команде за 
проведенный праздник нам, Юбилярам! Отдельное сер-
дечное Вам спасибо за прекрасный подарок! Желаю Вам, 
Вашей очаровательной команде успехов во всех Ваших 
делах! Здоровья всем вам и вашим родным!» — Горбачева 

Адмиралтейский вестник АПРЕЛЬ.indd   8 23.04.2019   19:21:04


